

長根だより

令和8年1月15日

1月号

長根小 学校通信

校訓

強く 明るく よく励む

新たな一步 成長の足跡

長根小学校長 三宅 勝之

新しい一年が始まり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。冬休みを経て、心も体もひとまわり成長した様子がうかがえ、うれしく思います。

今年は「丙午(ひのえうま)」の年です。“火”的性質が重なる年とされ、明るさや勢い、前へ踏み出す力が強まると言われています。昔から「物事が活発に動く年」とされてきましたが、近年では「挑戦が形になりやすい」「努力が実を結びやすい」といった前向きなイメージで語られることも増えています。子どもたちにとっても、学びや挑戦を積み重ねる3学期が充実した時間になるよう、丁寧に支えてまいりたいと思います。

さて、1・2学期を通して取り組んできた開校60年記念・長根芸術祭2025も、いよいよクライマックスを迎えます。作品鑑賞やアーティストとの交流、陶磁美術館での創作体験など、多様な出会いを通して、子どもたちは「表現する喜び」や「感じ取る力」を育んできました。

この学びの集大成として、2月5日(木)に学校展示会を開催します。保護者の皆様はもちろん、地域の皆様にもぜひご来校いただき、子どもたちの表現の姿や成長の足跡をご覧いただければと思います。

◆ 長根芸術祭2025 フィナーレ

— 学校展示会のご案内 —

令和8年2月5日(木)

9:20~ 9:30 入場 9:30~11:00 鑑賞・共同作品制作 10:30~ 退場

- 順路に従い、できればすべてのフロアをご鑑賞ください。順路図を記したパンフレットは、後日配付いたします。
- 自家用車での来校および周辺道路への駐車はご遠慮ください。
- 児童玄関、もしくは体育館よりお入りください。
- 混雑防止のため、スリッパの用意は学校ではいたしません。スリッパと下靴を入れる袋をご持参ください。

未来につながる子どもたちへ No.90

「一年の計は元旦にあり」

「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。新しい年の始まりに心に決めたことは、その一年をつくる大切な土台になる、という意味です。「どんな姿で一年を過ごしたいか」を考えるのに、今はとてもよいタイミングです。3学期は、1年間の学びをまとめ、次の学年へ一步踏み出す準備の学期です。小さな目標でも、毎日のなかで少しずつ積み重ねていくことが、未来への力になります。自分で決めた一歩を大切にしながら、前に進んでいける3学期になりますように。